

# Aufruf zur Teilnahme an der Online-Befragung zur Pflegeberufekammer

## Selbstgestaltung braucht Selbstverwaltung!

Ab dem 04. Juni 2018 werden vom Statistischen Landesamt Umschläge an alle stationären Einrichtungen, ambulante Pflegedienste, Krankenhäuser und Ausbildungsstätten verschickt. Die verantwortlichen Geschäftsführer, Pflegedirektoren und Pflegedienstleitungen wie Schulleitungen sind vom Hessischen Ministerium für Soziales und Integration nachdrücklich dazu angehalten, die Umschläge an die Pflegefachpersonen zu verteilen. In den Umschlägen befindet sich eine Hinweis auf eine Internetseite sowie ein Code, mit dem einmalig an der Online-Befragung teilgenommen werden kann. Die Online-Befragung ist für eine Dauer von sechs bis acht Wochen geöffnet, Ergebnisse werden für Herbst 2018 erwartet.

Mit dem Start der Online-Befragung fordert der Landespflegerat alle Pflegefachpersonen Hessens zur Teilnahme auf. Der Landespflegerat appelliert weiterhin an alle Institutionen, die Befragung aktiv zu unterstützen und für eine Teilnahme zu werben.

#### Hessen braucht eine Pflegeberufekammer - Wir machen mit!

"Auch wenn die Folgeschritte zur Gründung einer Pflegeberufekammer erst in die nächste Legislaturperiode fallen, ist ein deutlich positives Statement der Pflegefachpersonen des Landes Hessen wegweisend für die bevorstehende Landtagswahl. Dies wäre ein riesiger Schritt hin zur Pflegeberufekammer in Hessen" so der 1. Vorsitzende des Landespflegerates Martin Hußing.

Unter dem Motto "Selbstgestaltung braucht Selbstverwaltung!" wirbt der Landespflegerat deutlich für eine Positionierung "Pro Pflegeberufekammer":

"Die Weiterentwicklung der Pflegeberufe ist ein Anliegen, welches nur im Dreiklang aus Pflegeberufekammer, Berufsverbänden und Gewerkschaft gelöst werden kann und die sich nicht gegenseitig ausschließen", so Hußing weiter. "Wir fordern daher explizit auf, die Blockadehaltungen aufzulösen, für die Teilnahme zu werben und sich für die Gründung einer Pflegeberufekammer stark zu machen, damit wir gemeinsam den nächsten Schritt für unsere Berufsgruppe gehen."

Für die Begleitung der Online-Befragung steht der Landespflegerat Hessen jeder Pflegefachperson zur Seite. Der Landespflegerat bietet an, weitere Informationsveranstaltungen in Ihren Institutionen abzuhalten. Suchen Sie den persönlichen Kontakt zu uns, wir helfen Ihnen sehr gerne weiter.

Der Landespflegerat Hessen

## Landespflegerat Hessen

c/o Postfach 550331 60402 Frankfurt

www.landespflegerat-hessen.de <a href="mailto:info@landespflegerat-hessen.de">info@landespflegerat-hessen.de</a>

Frankfurt am Main, 04.06.2018

#### ADS

Arbeitsgemeinschaft Christlicher Schwesternverbände und Pflegeorganisationen in Deutschland e.V.

#### BLGS

Bundesverband Lehrende Gesundheits- und Sozialberufe e.V.

#### Bundesverband

 ${\bf Pflegemanagement}\ e. {\sf V}.$ 

Landesgruppe Hessen

#### BvfPk e.V.

Bundesverband freiberuflicher Pflegefachkräfte e.V.

#### Hebammen

Landesverband der Hessischen Hebammen e.V.

#### BeKD

Berufsverband Kinderkrankenpflege Deutschland e.V.

#### BFLK

Bundesfachvereinigung Leitender Krankenpflegepersonen der Psychiatrie e.V.

#### DBfK

Deutscher Berufsverband für Pflegeberufe DBfK Südwest e.V.

#### DGF

Deutsche Gesellschaft für Fachkrankenpflege und Funktionsdienste e.V.

#### DPV

Deutscher Pflegeverband e.V.

### VdS

Verband der Schwesternschaften

#### VPH

Verband der PflegedirektorInnen der Unikliniken